

自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく未来を拓く児童の育成

湊小学校だより

令和2年12月25日

白山市立湊小学校

保護者の皆様 今年一年本校の教育活動にご理解・ご協力をありがとうございました
来年もどうぞよろしくお願ひいたします

今年も残りわずかとなりました。6月の学校再開から感染予防対策を講じ、様々な制限や配慮の中で学習や行事を工夫して行きました。まだまだ警戒は必要ですが、明日からは子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。

年末はお正月を迎えるための準備や大掃除など、家の仕事がたくさんあります。是非、子どもたちにも仕事を与え、家族の一員として力を合わせて働くという経験を積ませていただきたいと思います。

『一年の計は元旦にあり』と言われますが、自分のめあてを定め、それに向かって努力することはとても尊いことです。たとえ小さなめあてであっても、「できた!」という成功体験をたくさんさせて、学習や活動への意欲を高めていきたいものです。是非、一年のはじめに、子どもたちとともにめあてを考えてみませんか。

短い冬休みですが、子どもたちにとって有意義なものになるように、そして、新しい年の良いスタートが切れるように願っております。保護者の皆様もどうぞよいお年をお迎えください。



校長 栗山 雅子

個人懇談会、学校アンケートへのご協力 ありがとうございました

22・23日と、個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子さんの学校での様子をお伝えしたりおうちでの様子を伺ったりすることができました。3学期からの支援・指導に生かしていきたいと思います。

また、後期学校アンケートへのご協力ありがとうございました。結果につきましては、3学期の「学校だより」でご報告させていただきます。

安全に・健康に過ごすために…

今日、子どもたちが持ち帰った『冬休み帳』に「湊っ子 冬休みのきまり」が綴ってあります。長い冬休みを安全に、そして健康に過ごせるように、ぜひお子さんと一緒に確認してあげてください。またお家人とテレビやゲームのルールを決めて記入する欄(一日のくらし)があります。テレビやゲーム等と上手につきあって規則正しい生活ができるよう、じっくり話し合ってみてください。よろしくお願ひいたします。



育友会が表彰されました

本校育友会が、多年にわたるPTA活動の功績により、「令和2年度日本PTA全国協議会 会長賞(団体)」を受賞しました。(石川県からは2校のみの受賞です。)

また、石川県PTA連合会広報紙コンクールにおいて、昨年度の広報紙『さざなみ』が最優秀賞(小学校の部)を受賞し、12月5日の石川県PTA大会で表彰されました。